

## **PAN ANTE LA SFP**

## ACUSAN MAL USO DE RECURSOS DE LUISA MARÍA

La diputada del PAN María Elena Pérez-Jaén presentó ayer 29 denuncias ante la Secretaría de la Función Pública en contra de la exsecretaria del Trabajo y hoy titular de Gobernación, Luisa María Alcalde, por el manejo irregular de 170 millones de pesos en la operación del programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

La legisladora denunció la "nula actuación" de la Auditoría Superior

de la Federación (ASF) y acusó que, aunque según las revisiones de la propia ASF hay esos 170 millones de pesos en gastos irregulares sin comprobar, por pagos a empresas "fantasma", pago de becas a jóvenes fallecidos, a servidores de la nación, no hay denuncias ni más auditorías.

"Es inconcebible que una funcionaria haya manipulado el programa", acusó.—Víctor Chávez